

Kindly: Neues Geschenke Start-Up für zufriedene MitarbeiterInnen und entspannte Chefs

Persönliche Geschenke für Mitarbeitende on time – Wertschätzung in wenigen Schritten ohne Aufwand - Noch nie war Schenken smarter

Aschaffenburg, den 9. Dezember 2022. Pünktlich zur Budgetplanung 2023 hat die neue Start-Up-GmbH Kindly ihre Geschenke-Plattform www.givekindly.io für kleine und mittelständische Unternehmen in Deutschland, Österreich und der Schweiz gelauncht.

„Mitarbeiterwertschätzung ist superwichtig“, so Geschäftsführerin und Mitgründerin Mira da Costa Rodrigues, „bedeutet jedoch für Chefs und Human Resources erheblichen Aufwand und damit Zeit und Geld“. Die Idee für Kindly entstand nicht zuletzt aus eigenem Bedarf.

Nach fünf erfolgreichen Jahren der Zusammenarbeit erhielt da Costa Rodrigues zum Abschied eine Flasche Sekt. „Wenn er wenigstens alkoholfrei gewesen wäre“, scherzt

die 29-jährige Marketingexpertin. Der ehemalige Chef ist heute Ideengeber und Investor der neuen Plattform für personalisiertes Schenken. In einer Umfrage gaben 61 Prozent der Angestellten an, dass kleine Geschenke ihre Bindung zum Arbeitsplatz erhöhen. 70 Prozent der Befragten sind motivierter und bringen bessere Ergebnisse, wenn ihre Leistung gewürdigt wird. Das Portal von Kindly bietet seinen individuellen Geschenkservice mit wenigen Schritten auf einem geschützten Portal. Im Profil legen Arbeitgeber die zur Verfügung stehenden Budgets fest. Deren MitarbeiterInnen können ihre Wünsche und Interessen in ihren Profilen angeben. Für jeden Anlass, ob Weihnachten, der Geburtstag oder das Jubiläum, gewährleistet Kindly von der Auswahl handverlesener Produkte über die liebevolle Verpackung, dass auch das Richtige pünktlich beim Beschenkten ankommt. Der Arbeitgeber hat seine Budgets unter Kontrolle und nutzt sämtliche steuerlichen Möglichkeiten. Dabei verzichtet Kindly auf jede Form von Webtracking. Die persönlichen Daten sind verschlüsselt und keine US-Dienste eingebunden.



Foto: Mira da Costa Rodrigues